				Control of the Contro	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					EL PAÍS		20/10/2022	LEGISLATIVO

Morena, PRI y PAN apoyan que Sandoval rechace ir al Congreso para hablar sobre el hackeo y la ciberseguridad



La última tormenta política ocasionada por la prórroga hasta 2028 de las tareas de seguridad civil encomendadas al Ejército sigue dando coletazos. La aprobación en el Senado de esta iniciativa no ha cerrado las heridas abiertas entre los partidos y lo que en otros momentos pudiera parecer un aleteo de mariposa en el día a día legislativo se convierte hoy en todo un torbellino mediático. Algo así ha ocurrido con la petición cursada al secretario de Defensa, Luis Cresencio Sandoval, para que acuda al Congreso a informar de varios asuntos. Movimiento Ciudadano solicitó la comparecencia pública en la Comisión de Defensa, el secretario Sandoval les invitó a compartir información en la Sedena y el diputado naranja Sergio Barrera le expresó su malestar por no acudir al Congreso. El intercambio de pareceres ha acabado con una cita pospuesta que aún no tiene fecha. Por si fuera poco, también se ha suspendido la comparecencia prevista para este miércoles en el Senado, donde, en principio, se anunció a Sandoval y al titular de Marina, Rafael Ojeda. Solo acudirá la responsable de Seguridad Pública, Rosa Icela Rodríguez. La opacidad de los militares es un asunto que se ha cuestionado en los últimos debates, en los que se discutía el amplio poder que están tomando en el país.

Morena por descartado, pero también los principales partidos políticos de la oposición han quitado ahora hierro al asunto y han salido en defensa de Sandoval. Argumentan que la Comisión no tiene capacidad para obligar a dicha comparecencia en la Cámara baja y que tradicionalmente estos encuentros se han celebrado en la Sedena, donde siempre han sido bien recibidos y bien atendidos. Acusan a Movimiento Ciudadano de aprovechar políticamente el ruido de la "militarización del país", unas aguas que aún bajan turbias. Para enredar aún más la madeja ha servido la intervención del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, que ha acusado al diputado Barrera de faltarle al respeto al general Sandoval en la carta que le envió. Y el presidente del Gobierno, Andrés Manuel López Obrador, también ha puesto su granito de arena en la polémica: "Politiquería", ha dicho.